

Donnerstag, 06. Februar 2020, Münchner Merkur - Nord /
Lokales - Sport

BERICHTE VOM JUGENDFUSSBALL



Turnsieg beim ASV Grassau: die B-Juniorinnen des TSV Grasbrunn mit Laura Stelzl, Anna Busche, Laura Pirker, Franzi Bauer, Anjeze Avdiu, Marie Ontl, Conni Feist, Franzi Vogel, Sonja Ziegler und Trainer Harry Pirker. Foto: Thies/TSV GRASBRUNN)

FC Aschheim

Hallenturniere, 2. Teil: Bei den G-Junioren war die FT Gern das dominierende Team. Aschheim spielte gut mit, war aber in den ersten Partien zu brav. Doch es reichte zum 3. Platz.

Beim folgenden U9-Turnier trat Aschheim mit zwei Teams an. Die eine Mannschaft erarbeitete sich vier Punkte. Das reichte für das Spiel um Platz 3, was man klar gegen den ESV Freimann gewann. Das andere Aschheimer Team kam mit einer Rumpfmannschaft nicht zum Torerfolg und erkämpfte sich nur einen Punkt und verlor dann das Spiel um Platz 7 gegen Maccabi.

Die U11-Junioren traten ebenfalls ersatzgeschwächt an. Alle ihre Partien waren eng, aber sie schafften zwei Siege und spielten damit um den 3. Platz. Das Platzierungsspiel ging dann aber klar an Garching, was den vierten Platz in der Endabrechnung bedeutete.

Den Abschluss des Hallenturniers 2020 bildeten die Spiele der U13-Junioren. Aschheim hatte hier einige Unterstützung aus der U12. Deshalb kam der FCA nicht wie gewünscht zum Erfolg. Nachdem das erste Spiel unglücklich verloren gegangen war, kamen sie nicht mehr in Tritt und verloren alle Spiele und mussten sich dann mit dem fünften Platz begnügen.

TSV Grasbrunn

Siege bei Hallenturnieren: Mit intensiven Trainingseinheiten nutzen die „fussballarinas“ des TSV Grasbrunn-Neukeferloh die Winterpause, um die doppelte Herbstmeisterschaft bei den B- und C-Juniorinnen im neuen Jahr zu bestätigen. Bei Hallenturnieren sammelten die B- und C-Juniorinnen bei dem sehr gut organisierten Turnier des ASV Grassau am Chiemsee gleich zwei erste Plätze. Auch bei den Nachbarn in Aschheim freuten sie sich über einen ersten und einen zweiten Platz. Den Lohn für ihr gezieltes Wintertraining wollen die Mädels des TSV Grasbrunn-Neukeferloh dann aber im März ernten. Dann beginnt wieder die Freiluft-Saison. Davor treten die „fussballarinas“ jedoch noch in Holzkirchen, Saaldorf und Augsburg an, um mit weiteren Siegen viel Spaß beim Mädchenfußball zu haben.